

La diminution des cas de Covid-19 à La Havane n'est pas compensée par la hausse dans d'autres provinces



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 15 juin, (RHC)- Les prévisions des scientifiques, qui annonçaient une augmentation des cas de Covid-19 à Cuba au mois de juin, se confirment malheureusement. Le dépistage de cas tend à la hausse. «Nous ne sommes pas en train de faire les choses correctement», a souligné le président Miguel

Díaz-Canel, lors de la réunion quotidienne du Groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie.

«La tendance à La Havane, avec une diminution positive du nombre d'infections au cours des quatre dernières semaines, n'est pas compensée par l'évolution de l'épidémie dans d'autres provinces, où elle est en hausse», a souligné le président Díaz-Canel.

Il a indiqué qu'il faut renforcer le travail auprès de la population pour élever la perception du risque. Il a rappelé que les candidats vaccins à eux seuls ne suffiront pas à mettre fin à la transmission du Covid-19 et qu'il faut continuer à respecter strictement les mesures sanitaires.

«Nous devons revoir tout ce que nous faisons», a souligné le président, qui a demandé de prêter davantage attention à la mobilité des personnes.

Il a conseillé de faire observer plus strictement les mesures de confinement dans les provinces accusant une hausse d'infections.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, avait souligné que dans la plupart des territoires, la prééminence de la transmission se fait par contact hors du foyer, preuve que la diminution de la mobilité de la population n'est pas atteinte.

Il a expliqué que les nouvelles souches génèrent une plus grande transmission à un rythme plus rapide; cependant, les mesures de confinement sont toujours les mêmes.

Le Dr Portal s'est prononcé pour une approche intégrale des cas. «Dans cela nous avons l'expérience » a-t-il ajouté.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260787-la-diminution-des-cas-de-covid-19-a-la-havane-nest-pas-compensee-par-la-hausse-dans-dautres-provinces>



Radio Habana Cuba